
EMENTA:  REQUER REITERANDO INFORMAÇÕES SOBRE
QUESTÕES DE CONSERVAÇÃO E MANUTENÇÃO
DE  PAVIMENTAÇÃO  DE  VIAS  PÚBLICAS,
CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Em face da notória deterioração e falta de conservação e manutenção

de pavimentação de muitas vias públicas no Município, este Edil tem encaminhado, na forma legal,

pedido de informações a respeito.

Invariavelmente  respostas  padrão,  reproduzidas  retornam  como

resposta. Incluso nas demandas de operação tapa buraco, que a via será vistoriada (a resposta não

tem vindo depois da vistoria, mas antes), e cadastramento para atendimento oportuno, se a vistoria

confirmar a necessidade, para recape, conforme viabilidade financeira.

Posto isto, e para subsidiar ação fiscalizatória e estudos parlamentares

que estamos realizando, indagamos e requeremos, ao Executivo Municipal:

1. Qual  é  a  programação de viabilidade  financeira  prevista  no

orçamento público 2022 do Município?

2. Quais  as  vias  públicas  programadas  para  recebimento  do

RECAPE em 2022, e quais constam na programação para recape futuro, porque constatado em

vistoria esta necessidade.

3. Em  especial,  entre  as  tantas  vias  públicas,  favor  informar

como foi a vistoria e como se encontra a programa de conservação e manutenção das vias públicas:

Ângelo Guido de Gaitani, no Jardim Manoel Penna; Rua Basílio da Gama, no bairro do Ipiranga,

notadamente em trecho sem pavimentação e vias públicas do Jardim São José. 

Ante o exposto, com fundamento no inciso X, da alínea “a”, do artigo

8º da Lei Orgânica Municipal, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa de Leis, na forma
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Regimental,  e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão Preto, seja oficiado ao

Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo legal, acerca das questões acima elencadas.

Sala das Sessões, 19 de agosto de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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